Feneis ouvre le 1^{er} Total Wash Lotus indépendant



Michel Feneis (à gauche), cogérant du garage éponyme.

otal ouvre son réseau de stations de lavage aux indépendants et c'est aux frères Nicolas et Michel Feneis qu'il a fait confiance pour ouvrir un premier centre Total Wash Lotus, en dehors des stations-service, après les cinq sites pilotes de Lyon et Marseille notamment. «J'ai investi 350000€ dans cette station de lavage complètement couverte qui me permettra de servir la bande rhénane du nord de Strasbourg à Wissembourg», explique Nicolas, cogérant du garage Feneis Peugeot-Citroën. De fait, les porteurs de carte Total Wash ou GR trouveront là un nouveau service dans

ce garage de quatorze salariés (CA de 3 M€), qui consacre 30 % de l'activité à la maintenance et à la réparation, mais aussi à la carrosserie, et le reste à la vente de VO et de VN. «Cette nouvelle activité drainera une nouvelle clientèle. C'est aussi une facon de se diversifier avec le premier laveur automobile de France et de ne pas mettre tous nos œufs dans le même panier», poursuit Michel, son frère. Les deux comparses sont accompagnés par Gest'Europe, spécialiste du conseil et du développement aux artisans et garages automobiles. Ouverture officielle imminente...

C.N.